

23.09.2015 - 16:00 Uhr

## Media Service: Hausse bei Immobilienpreisen setzt sich fort

Zürich (ots) -

Die Stimmung am Schweizer Immobilienanlagemarkt hat sich gegenüber dem Vorjahr verbessert. Die Marktakteure blicken wieder leicht positiv in die Zukunft. Dies geht aus einer Studie des Beratungsunternehmens KPMG hervor, die der «Handelszeitung» exklusiv vorliegt. Für den Stimmungsumschwung bei den befragten Immobilienexperten verantwortlich war die Loslösung des Frankens vom Euro durch die Schweizerische Nationalbank und die Einführung von Negativzinsen. «Dank den kontinuierlichen Mietzinseinnahmen haben Immobilieninvestments als Anlagealternative nochmals an Attraktivität gewonnen», sagt Ulrich Prien, Leiter Immobilien bei KPMG Schweiz. Trotz zunehmenden Leerständen erwarten die Studienteilnehmer aus der Immobilienwirtschaft daher in den kommenden zwölf Monaten wieder steigende Preise im Immobilienanlagemarkt.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100778210> abgerufen werden.